

## Estreno policial

**E**n la presentación del libro *El reencuentro de los demócratas*, del ex Presidente Patricio Aylwin, el lunes 5 de octubre, se estrenaron las nuevas fuerzas de carabineros que custodian la Cancillería.

Cuando algunos jóvenes realizaron una contramanifestación reclamando por la

muerte de Claudia López, el 11 de septiembre pasado, e interrumpiendo el discurso de Aylwin, llegaron las fuerzas policiales a desalojar a los manifestantes dentro del Salón de Honor del ex Congreso Nacional, donde se realizaba la ceremonia.

Después de que Aylwin les reprochó su actitud, los carabineros sacaron, con algunos forcejeos, a los estudiantes de la sala y permitieron que hicieran declaraciones a la prensa en el jardín del Ministerio, ante la mirada vigilante del subsecretario de Relaciones Exteriores, Mariano Fernández, quien entonces estaba de ministro subrogante y, por lo tanto, de anfitrión. Cuando los jóvenes abandonaron la sede, Fernández volvió a su lugar en el Salón de Honor.



La protesta.